
Pièces 2 Pièces

Superficie 39 m²

Référence 83528487

Prix 349 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Un  appartement  agréable,  lumineux  et  spacieux  de  39²  situé  à  moins  de  100

mètres  de  la  mer  et  des  Promenades  des  Anglais.  L'emplacement  est  idéale,  à

distance de marche de l'une des rues piétonnes les plus agréables de Nice avec

de  nombreuses  boutiques,  restaurants  et  cafés  sympas.L'appartement  est

complément rénove avec des beaux matériaux, il se compose de: une séjour avec

cuisine  ouverte  donnant  sur  une  balcon  au  sud.  Vous  trouverez  également  une

chambre et  une salle  de bain  moderne.  Beaucoup de rangements.13 minutes de

l'aéroport.À 200 mètres de l'arrêt de bus le plus proche.Bienvenue!

A cozy,  bright  and open apartment  of  39²  located less than 100 meters  from the

sea and Promenades des Anglais. The location is fantastic, within walking distance

to one of Nice's coziest pedestrian streets with many nice shops, restaurants and

cafes.2  large  and  bright  rooms  with  beautiful  wooden  floors  and  large

windows.Fresh and modern bathroom and kitchen.Good storage facilities.There is

a spacious balcony with space for  outdoor furniture and plants.13 minutes to the

airport.200 meters to the nearest bus stop.Welcome!

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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